



ROTARY-CLUB DE PONTOISE-CERGY

BULLETIN D'INFORMATION N° 5

Président :

PAUL LAURENT

Période du 4 SEPTEMBRE au 11 SEPTEMBRE 1984

- REUNION DU 4 SEPTEMBRE 1984 -

(Apéritif au siège)

22 Membres présents

Excusés : Pierre BOURQUIN - Gérard CARRIERE - René ESCHENLOHR - Alain GARCIA
André HUOT de NEUVIER - J.C. MONTI - Paul PARCILLIE - Nicolas VASSILIEFF
Wijbrand WAGENAAR

Présences extérieures : Charles FINKELSTEIN les 7 et 14 Août 84 à COLMAR
Paul LAURENT le 22 Août 84 à MOULINS (Allier)

Visiteurs : néant

Le Président souhaite une bonne rentrée à tous après la séparation des grandes vacances, qui ont cependant permis trois rencontres au mois d'Août pour dîner dans la campagne et, toujours avec le même plaisir, chez notre ami W. WAGENAAR et Colette.

Il annonce le décès subit du père d'Alain GARCIA, notre Secrétaire, et exprime à ce dernier toute notre sympathie dans la peine qu'il éprouve. Les obsèques ont lieu aujourd'hui même à AGON-COUTAINVILLE en présence de plusieurs amis du Club.

Jean QUENTIN apporte le fanion du Club d'ISSOIRE remis à l'occasion d'une rencontre avec le Président de ce Club qui propose un voyage en Concorde pour "La Saint Sylvestre au bord du Nil" (voir photocopie annexée).

Michel MELE parle de la sortie du Club en Bourgogne avec nos amis suisses :

- rencontre le Samedi 22 Septembre pour le repos de midi à la Rotisserie du Chambertin à GEVREY-CHAMBERTIN
- 28 amis suisses
- visite des caves de la région - hébergement pas encore défini
- voyage en voitures particulières (pour avoir plus d'autonomie au retour)

Roger COTTARD donne des nouvelles de notre ami ^{Bourdille} qui est hospitalisé à ORLEANS, et dont le fils a eu un accident en cours de parachutage.

Jean WEBER transmet le bonjour de Georges LOUIS (ancien membre de notre Club).

Accueil des jeunes étrangers

Le Président parle ensuite de la réception de nos jeunes étrangers qui avait fait l'objet de sa lettre particulière en date du 10 Août, adressée en cours de vacances à chaque membre du Club.

Il apporte les informations suivantes sur cette réception qu'il a fallu organiser "sur des chapeaux de roue" :

- Les 15 jeunes étrangers - qui ne seront en définitive plus que 13 et peut-être 12 - ont été pris en charge par le Club de ST GERMAIN-en-LAYE le 3 Septembre à l'Hôtel Lutétia à PARIS

- Ils le seront par le Club de MANTES-la-JOLIE le 6 Septembre et par le Club de PONTOISE-CERGY le Mercredi 12 Septembre (non pas le Mardi soir)

- Nous irons les chercher, en voitures individuelles, au siège de ce dernier Club à 9 h 45.

- Notre ami Michel MELE a offert de s'occuper d'eux tant pour le déjeuner de midi que l'après-midi jusqu'à vers 16 h 30

- Tous les amis qui ont accepté de les recevoir chez eux les prendront ensuite en charge

- Jeudi : quartier libre avec les hôtes

- Vendredi : journée offerte par Nicolas VASSILIEFF : ESSEC le matin - déjeuner - visite de la Ville Nouvelle - dîner le soir

- Samedi : CHANTILLY - dîner le soir aux Jardins de Cergy, suivi d'une soirée chez Bernard THOMASSIN avec les hôtes et autres invités

- Dimanche matin départ des jeunes étrangers que nous aurons sans doute à reconduire à PARIS

Le Président ajoute qu'un programme plus détaillé sera remis à chaque ami recevant un ou plusieurs jeunes à la réunion du Mardi 11 Septembre prochain à 20 h (dîner).

Il suggère aux amis ne pouvant assurer l'hébergement, et qui souhaitent accueillir à dîner un ou plusieurs jeunes, de prendre directement contact avec les hôtes de ces derniers. Cela déchargerait d'autant les maîtresses de maison qui les hébergent 4 nuits, en observant que Bernard THOMASSIN et Chantal logent trois jeunes, Jean FOUCHE et Suzanne deux.

Merci à tous de la part du Président.

Le Secrétaire de Séance
Maurice PERDEREAU